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1. Nachbesprechung Ersti Veranstaltungen 

• Zunächst werden die Finanzen der Ersti-Veranstaltungen vorgestellt.  

o Ersti-Wochenende: Verlust (ähnlich der letzten Jahre) 

o Mages Bus eventuell selbst übernehmen anstatt durch AStA? 

▪ Pro: AStA hat sowieso finanzielle Probleme 

▪ Contra: Kontostand auf dem eigenen Konto 

 

• Der Ablauf der Ersti Veranstaltungen wird nachbesprochen.  

o Anmeldung Ersti-We: Alternativen, sodass nicht mehr so viele abspringen 

▪ Fachschaft N: Online-Formular → einfacher; Erstis wären weniger 

überfordert am ersten Tag 

▪ Anzahlung, um eine gewisse Verbindlichkeit darzustellen (bis zur Hälfte des 

Gesamtpreises) oder früheres Datum zur Bezahlung 

▪ Problem: Eventuell Ruf des Ersti-Wochenendes nicht mehr so gut 

▪ Mehr Werbung im Vorfeld 

▪ Genauere Infos über das Ersti-We 

▪ Vorbesprechung 

 

o Pizzaabend 

▪ Dank spontanem Einspringen lief es gut 

▪ Viele FakRat-Leute waren in Doodle eingetragen und die FakRat-Sitzung lief 

länger 

▪ Wenige Leute waren beim Abbau 

 

o Infostand 

▪ Lief gut 

 

o Weinprobe 

▪ Lief gut 

 

o Schnapsprobe 

▪ Hälfte war nicht da 

▪ Leiter sprach sehr monoton 

▪ Manche Erstis haben nichts getrunken?! 



▪ Veranstaltung kam dieses Jahr nicht so gut an, allerdings war sie im letzten 

Jahr sehr gut, sodass es auch im nächsten Jahr wieder eine Schnapsprobe 

geben soll (→ vielleicht kann Patrick das im nächsten Jahr wieder 

übernehmen) 

 

o Ersti-Hütte 

▪ Dankeschön an alle, die mitgefahren sind 

▪ Allgemeine Meinungen 

• Gute Orga 

• Super Essen 

• Stimmung insgesamt sehr gut 

• Manchmal wurde pampig auf Erstis reagiert 

• Chaotengruppe nicht als Erstes auf die Wanderung schicken 

• Bei schwierigem Wanderweg auch an die betrunkenen Fachschaftler 

denken ;)  

 

• Abstimmung über die Hütte im nächsten Jahr 

o  Zur Auswahl steht die Hütte von diesem Jahr sowie die vom vergangenen Jahr für 

das Wochenende 23.-25.10.2020 (zweites Wochenende nach Vorlesungsbeginn). 

▪ Argumente für die Hütte von diesem Jahr: In der Hütte von diesem Jahr 

hatten alle einen Schlafplatz. Der Mehrpreis dieser Hütte kann durch einen 

leicht höheren Beitrag der Fachschaftler kompensiert werden. Es liegt kein 

Hotel nebenan, das sich beschwert. 

▪ Man könnte im nächsten Jahr nur 40 Personen bei der Hütte anmelden (oder 

einen Pauschalpreis für die ganze Hütte verhandeln) und die Anmeldeliste 

für die Erstis aber trotzdem auf 50 Personen begrenzen 

 

Welche Hütte soll für das Nächste Ersti-Wochenende gebucht werden? 

 (0- Hütte vom letzten Jahr /33- Hütte von diesem Jahr/ 20– Enthaltungen) 

Es wird die Hütte von diesem Jahr gebucht 

 

o Orga für nächstes Jahr: Emmi und Lara 

 

 

 



2. Hohenheimer Lehrpreis 

Wir suchen noch Vorschläge für den Hohenheimer Lehrpreis. 

• Können wir die Versuchsstationen vorschlagen? → Frau Meier aus dem Prüfungsamt 

kümmert sich 

• Alternativen:  

o Frau Schmöckel 

▪ Pro: Gute Vorlesungen 

▪ Contra: Erst seit einem Jahr an der Uni, hatte fast keine eigenen 

Vorlesungen, sondern hat nur in anderen Modulen mitgewirkt → 

Längerfristige Beurteilung ist nicht möglich 

o Frau Weiler 

▪ Setzt sich sehr für die Studierenden ein 

▪ Super Vorlesung 

▪ Auch wenn sie bald weg gehen könnte, bleibt das Geld am Institut und steht 

daher weiter für die Studis zur Verfügung 

 

3. Senatskommission für Informationsmanagement (SKI) 

Wir suchen ein neues Mitglied für die SKI.  

• Zur Erklärung: 

Die Senatskommission für Informationsmanagement berät die Universitätsleitung und den 

Senat in allen grundsätzlichen Fragen zur Informations- und Kommunikationstechnik an der 

Universität Hohenheim. 

• Grüne Liste, N und W haben eine Person genannt 

• Am Mittwoch findet ein Präsidiumsentscheid statt 

 

 

4. BAFT 

Das BAFT-Orga-Team aus Dresden lädt zur nächsten BundesAgrarFachschaftenTagung vom 

05.12.2019 bis zum 08.12.2019 ein. 

• Diejenigen, die mitfahren möchten, können sich bei Marie melden. 

• Eigenbeitrag: 60 € (davon werden 30 € von der Fachschaft übernommen) 

 

 

 

 



5. Zeltaufbauseminar  

Am 07.11.19 um 17:00 Uhr findet ein Zeltaufbauseminar vor der TMS statt. Um in die Liste derer 

aufgenommen zu werden, die das Seminar besucht haben, ist auch die Teilnahme am Abbauseminar 

am folgenden Tag verpflichtend. 

• Nur, wenn in einer Gruppe, die das Zelt mieten möchte, auch eine Person ist, die am Seminar 

teilgenommen hat, darf dieses gemietet werden 

• Leon, Lutz 

• Auch diejenigen, die spontan Lust und Zeit haben, können dort teilnehmen 

 

6. Nachbesprechung Silo Party 

• Finanzen werden vorgestellt. 

• Organisatorisch ist Einiges falsch gelaufen: 

o Immer gemischte Orga-Teams machen, wenn man mit anderen Gruppen eine TMS 

macht 

o Werbung wurde zu spät gemacht 

o Für jede Gruppe eine separate Doodle erstellen → Schichten werden fair aufgeteilt 

o TMS ist in Sitzung zuvor nicht angesprochen worden 

o In Zukunft vielleicht wieder in der ersten Woche veranstalten 

• In Zukunft weiterhin Korn anbieten 

 

7. Sonstiges 

• AgriTechnica: Geld bis übermorgen (Donnerstag) überweisen  

• Brezen werden zusammen mit DLG organisiert und geschmiert 

• 2. StuPa-Sitzung findet am Mittwoch, den 06.11.19, um 18:15 in HS 10 statt 

 

8. Pöbelrunde 

• Ersti-Veranstaltungen sind nicht genügend tatkräftig unterstützt worden 

o Salate am Ersti-Grillen wurden zu spät geliefert 

o Zu wenige Desserts beim Ersti-Grillen 

• Hintergrundgespräche in Sitzung sind störend 

• Pünktlich zur Sitzung erscheinen! 

• Budger-Kühlschrank sieht schlecht aus und kein Bier ist darin 

• Vorstände sollen lauter sprechen und andere Gespräche besser unterbinden 

• Leergut im Budger muss weggebracht werden → Carmen und Nico übernehmen das 

 


